Mes Camarades, c'est toujours un réel plaisir de se retrouver une nouvelle fois dans cet acte de résistance, mais si nous sommes ici aujourd'hui, c'est que nous n'avons encore pas gagné cette bataille dans cette guerre enclenché par le gouvernement(et les précédents) contre les acquis sociaux, contre les salariés, contre les retraités, contre les chômeurs, contre les étudiants, contre les fonctionnaires, contre les services publics, contre les pauvres par toutes une série de décisions injustes, inégalitaires. Tout ça pour faire de la France une start up nation où l'individualisme prime sur le collectif selon la loi du plus fort, où le CAC 40 serait choyé où nos millionnaires et milliardaires seraient toujours plus fort par des cadeaux fiscaux encouragés par des actionnaires toujours plus gourmands d'argents frais.

La réforme de l'assurance chômage : un des plus gros carnages sociaux de l'ère Macron ! Cela va sanctionner près de 1,2 millions de demandeurs d'emplois indemnisés. Le nouveau calcul va mettre des milliers de personnes dans la pauvreté, dans une très grande précarité. C'est une véritable catastrophe, notamment pour les contrats courts, les contrats à temps partiels, les métiers précaires....Selon l'UNEDIC 41% des allocataires de l'assurance-chômage vont perdre en moyenne 13% de leurs revenus dans l'année à venir. Ce qui est énorme quand on a de très faibles revenus ! Par contre, on apprend il y a quelques jours, via le scandale Pandora Papers, qu'il y a eu plus 11 000 milliards de dollars placé dans les paradis fiscaux par des milliardaires, chefs d'états, dirigeants d'entreprises. Et là par contre silence radio du gouvernement ! Pas de loi ! Pas de réforme !

Cette réforme est un MÉPRIS et une insulte envers les demandeurs d'emplois et le monde du travail en général avec cette réforme qui va les contraindre de payer le prix de la crise. Le gouvernement va faire payer aux demandeurs d'emplois l'échec cumulé des politiques économiques en matière d'emplois. Ces allocations chômage sont des droits acquis ! Acquis par le travail, socle de notre protection sociale. Notre protection sociale entaillée par Sarkozy, dévalorisée par Hollande et aujourd'hui massacré par Macron.

Nous exigeons le retrait de cette réforme totalement injuste mes camarades !

La réforme des retraites: heureusement que nous étions vent debout contre la réforme de la retraite à points en 2020! Avec la crise COVID les pensions de retraite auraient chuté de plus de 10%! Et comme l'histoire nous a donné une nouvelle fois raison, hop abandonné! Il y aurait bien moins de grève si nous étions écoutés! Et là, élection présidentielle oblige, nous entendons des chiffres complètement fous sur l'âge de départs en retraite. Certains préconisent 65 ans, d'autres 67 ans! Ils sont fous ces gens-là! Mais qu'ils aillent sur le terrain!

Connaissent-ils l'âge moyen d'entrée dans la vie active ? Selon l'INSEE, la moyenne est de 23 ans. Avec 43 ans de cotisations vous pourriez partir à taux pleins à 66 ans, à condition bien sûr, de ne pas avoir eu d'interruption de carrière ! C'est ça la justice sociale ? Et à 66 ans il est prouvé que ce départ en retraite se fait en mauvaise santé ! Encore une fois on le doit à Fillon, Sarkozy, Hollande et Macron. Il n'y a plus de complaisance à avoir avec celles et ceux qui détruisent notre protection sociale, y compris avec ceux que vous voyez dans les marché faire semblant d'être empathiques et qui vont ensuite, une fois le dos tourné, applaudir les décisions de leur gouvernement.

Un seul chiffre mes camarades! 60 ans! Pas 62, ni 65 ni 67! Nous exigeons le départ à la retraite à 60 ans!

Notre protection sociale, nos services publics souffrent mes camarades! Nous pouvons évoquer la disparition de 5700 lits en 2020 dans les hôpitaux! Un véritable scandale alors que nous avons pu constater avec le COVID l'état pitoyable de nos hôpitaux publics. Encore fois à cause des lois Bachelot, Touraine, buzin et sous l'impulsion aujourd'hui d'olivier Véran. Et nos EHPAD? Une fois encore oublié par l'abandon d'un plan grand âge prévu cet automne! Depuis 2006 nous attendons de véritables moyens! La France ne donne pas

priorité aux bien être de nos ainés, à l'amélioration des conditions de travail des soignants. L'état est coupable de maltraitance institutionnelle!

Il y aurait tant à dire sur les services publics, les sapeurs-pompiers qui sont par exemple, détournés de leurs missions premières pour assurer des carences d'ambulances privés, des casernes qui n'ont pas assez de volontaires. Nous pouvons parler du manque de moyens dans la justice, de la réforme Blanquer, aux effets préjudiciables pour les enseignants et élèves, accompagnés de nombreuses fermetures de classes, dans les zones rurales, les trésors publics qui ferment les uns après les autres, les déserts médicaux qui s'étendent de plus en plus... et pourtant nous sommes le pays d'Europe qui a le taux de prélèvement le plus haut, qui a le plus de millionnaires et milliardaires... chercher l'erreur mes camarades.

Nous exigeons le retour du vrai service public! Celui qui garantit à tous un accès égale sur tout le territoire français, et quel que soit le statut social! C'est l'essence même du service public!

Il n'y a pas de république sans services publics mes camarades!

Les salaires: toujours en berne, toujours insuffisant, le point d'indice dans la fonction publique toujours gelé depuis plus d'une décennie, le SMIC qui ne suffit plus pour vivre, les pensions de retraites qui n'augmentent pas autant que l'inflation. Les salaires toujours inégaux entre les femmes et les hommes pour un même travail! Les APL pour les étudiants qui ont baissé sous Macron, ces étudiants précarisés également par la crise Covid, ne les oublions pas !

Pendant cette même crise, nous avons pu voir à la lumière tous ces métiers difficiles voir précaires pour certains, mal payé, mal considérés, comme par exemple les aides à domicile, ceux qui s'occupe du ramassage des ordures ménagères, des caissières, des livreurs... Et pendant ce temps-là des milliardaires s'envoient en l'air en claquant des millions pour aller dans l'espace, cet argent sur l'exploitation des salariés précaires de leurs entreprises.

Nous exigeons des hausses de salaires massives qui permettent de vivre normalement. Il est temps d'arrêter de subir, ça suffit de travailler pour payer que des taxes, impôts et inflations!

Pour conclure mes camarades, on ne peut pas faire l'impasse sur la hausse des énergies, 60% pour le gaz, 12% pour l'électricité et bientôt l'essence à 2 euros le litre. C'est tout simplement scandaleux ! Voilà ce qui arrive quand on privatise les services publics. Plus de contrôles, il n'y a plus de politiques de l'énergie en France ! Nous sommes donc condamner à subir ! Et qui va encore payer ? C'est nous ! Les plus précaires ne pourront plus se chauffer faute de moyens. Le 1^{er} ministre annonce des mesurettes comme le chèque énergie, le report de hausse de certaines taxes. Mais ça, ça ne résout rien. Ce ne sont que des sparadraps, c'est provisoire. Il parle même d'un bouclier tarifaire. Ils aiment bien ce genre de formule. Mais bon dieu, c'est un véritable bouclier contre la précarité qu'il nous faut, c'est un véritable bouclier contre l'évasion fiscale, contre la casse du service publique que l'on veut pour une société plus humaine, plus juste, plus heureuse !

Oui il y a de la colère dans ce discours et cette colère doit servir d'avertissement! Il est grand temps d'écouter les militants, les salariés, les étudiants, les chômeurs, les pauvres, les fonctionnaires, car la dernière solution qui leur restera si on ne les écoute pas, sera la révolution citoyenne et les lois liberticides ne l'empêcheront pas! Continuons la résistance mes camarades et vive le syndicalisme libre et indépendant!